

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA PROREGION

Unidad Ejecutora de Programas Regionales

"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA Nº 029 - 2013-PR/GRC

Presentarán estudio definitivo de construcción Hospital II-1 de Cajabamba, el 18 de julio

Presupuesto asignado es de 36 millones de nuevos soles aproximadamente y beneficiará a 80 mil habitantes.

El Gobierno Regional Cajamarca, en coordinación con la empresa contratista Consorcio Hospitalario Cajabamba, presentará el estudio definitivo y arquitectónico del Hospital II-1 "Nuestra Señora del Rosario" de Cajabamba, que beneficiará a 80 mil habitantes.

El acto público se llevará a cabo el 18 de julio en los ambientes de la UGEL Cajabamba a las 10 a.m., donde se podrá conocer en detalle y visualizar en imágenes las bondades y beneficios que trae esta nueva construcción presupuestada en 36 millones.

Víctor Cruzado Banda, coordinador de la obra, sostuvo que hubo un incremento en el presupuesto inicial de 32 millones, debido a las observaciones que hizo el equipo médico en una primera presentación; donde se solicitó aumento en número de camas para hospitalización, servicios al público, infraestructura y otros beneficios.

Víctor Cruzado dijo que el hospital contará con dos ascensores, aire acondicionado, calefacción, entre otras comodidades, su infraestructura será de 3 pisos y el sótano tendrá laboratorio clínico, central de esterilización, servicios generales, cocina, lavandería y cambiadores.

El primero piso contará con centro quirúrgico, obstetricia, atenciones al recién nacido, sala de emergencia, rayos x, radiografías, farmacia, consultorios, y medicina preventiva. Y en el segundo piso funcionará el área administrativa y hospitalización con 32 camas y 2 camas para cirugía.

Finalmente, el tercer piso está diseñado para el confort de médicos y personal de salud. Todo esto construido en un área de 4,900 metros cuadrados de los 10,600 metros cuadrados que tiene el terreno.

El Consejero Regional de Cajabamba, Shander Rodríguez Rodríguez, se compromete a realizar una supervisión estricta en el proceso de construcción, con la finalidad de cumplir las metas, así mismo dijo que reactivará el comité provincial de Cajabamba y el comité regional con el propósito de reforzar la fiscalización".

Se agradece su difusión. Cajamarca, 15 de julio del 2013.

Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGION iPOR UNA GRAN REGION!

Jr. Santa Teresa de Journet Nº 351-La Alameda

Teléfono: 076 – 362220 ANEXO: 126